

*Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus, ...
(J. v. Eichendorff)*

Wir trauern um unsere liebe

Esther Ebnöther-Schoch

1. Januar 1927 – 10. Mai 2018

Ein langes Leben ist zu Ende gegangen. Wir sind erleichtert und dankbar, dass Esther in den frühen Morgenstunden des Auffahrtstages ihre Ruhe finden durfte. In unseren Gedanken sind wir bei ihr.

Hanspeter Ebnöther, Susanne Cetkovic

Ruedi und Bea Ebnöther-Wohlgemuth

Alexa Ebnöther

Veronika und Hans-Jakob Stahel-Ebnöther

Eva Stahel, Ruedi Stahel, Alex Stahel

Die Abdankungsfeier findet am Dienstag, 22. Mai 2018, um 14.00 Uhr in der Kirche Hettlingen statt.

Anstelle von Blumenspenden kann auch die Spitex Hettlingen berücksichtigt werden. Spitex Regio Seuzach, Stationsstrasse 20, 8442 Hettlingen, IBAN: CH86 0900 0000 9075 6076 5, Vermerk: Esther Ebnöther.

Traueradresse:

Veronika Stahel-Ebnöther, Alte Tösstalstrasse 56, 8487 Rämismühle